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須田こうへい
県政レポート

| 民意を得ない、｢横浜へのカジノ(ばくち)誘致にＮＯ!｣
所 属の総 務･政 策常 任 委貝 会にて、IR(カジノを含む統合 型リゾ ート)に対して、質 疑をいたしました。

神 奈川県 は{ 指 定 部11八横 浜 市} がIR を誘致 するなら、広城|'|治 体としてIR 推 進 に協 力するJi･･L場で す。

しかし 巾へ のパブリックコメントで94 ％が 反対し、無 差 別jl!1出 のllt論 訓 査でも3分の2 近くが 反対で す。、 リ

須旧こうへ いは、韓 国 の観 光地 滞ｲ|モホテル迎カジノに加え、自国民 利月丿可 能の 江 原(カンウォン)のカジノ

も視察し、風俗 店 やサラ金･質 屋 が 立ち 並び犯 罪率 や自殺率 が急 増した実 態を調 査･研 究してまいります。

｢しがらみのないクリーンな政治｣ でカジノを止める!
少 子 高 齢化による将 来の税収 減を理由に、カジノ業 升 算出 の 資料 で税収 増を強 調 するIR 賛 成 派。し か

し、IR型 カジノは客を洲い 込 むだけ で、地 比商店 街 などの地 域 振 興 にはつながりませ ん。また消 費 者の経

済的 体力を奪い、広 域 経 済にも悪 影響です ．ＭＩＣＥ(大 規模な国 際 展 示場･ホテル･劇場) については、誘 致

先地 元から対 案としてディズニー 遊覧 船 やF1 レー スの誘 致とＭＩＣＥを併せ た、夢 のあるT‾カジノに輯らない

観 光 政 策｣ が 提 案されています 。さらに、ギャンブ ル 次̈ ･４:の　 Ｊ や｀-官 の 悪　 肌　Jのｰ　れ等 の処 ゛^二に

必 妥な、中 長問での フマ イナスの 社 会コスト|は 短期 的 なIR の 経 済効 果 を上FI る危険 性 があります。一 部

のカジノ利権 噺(卜 本 人客を狙う外 資系 カジノ業 者等) 以 外に恩 恵 が 少なく、さらに汀 他 人の 不幸 の 上に

成り､ﾝLつ、焼 き畑 農 業的 財源 対 策｣ です 。このままで は、行 川'政 改 吊Eもi 一分 に 進まない中 、カジノに絡 む 利

権 政治 が横 行した 卜、横浜 巾の 財 政そのものがｶ ｼﾞﾉ 頼りになる｢ ギャンブル依存 症｣ になってしまいます 。

シンガポールが1R 型カジノの 成功 例として紹介されますが、インバウンド(外 閥 人観 光 客 の需 要増) は、カ

ジノを開 設したシンガポールより、同 時 期 の｢ カジノの無い 月本が3.5倍! も伸ばしています。剖I奈｣|μ横 浜) は

引き続き、口本 の伝 統 的 文化や 歴 史、風 光 明 媚な四 季折 々の自然を活 か す｢ カジノに 輯らない 観光 政 策｣

に知恵 を出していくべきでしょう。また､カジノ赳 うヽ黒 船を転 戦4こ､今こそE 打 副'政 改 革:|を飛 めるチャンろと

もいえます。私 、須 田こうへい は横 浜Ilj進出 の県 議 会 議Ｕ として、また、｢しがらみのない､y 場｣ から、あらゆ

る手段を行使して、｢地 域 住民 の民 意を得ない 横浜 へのカジノ誘 致に反 対｣ の 活 動を続けてまいります 。

化 民 投 票 条 例

鏃貝梵議の他､｢ 豹6万 堡｣ の 署名で住民投票を伯[

接請求出来ます。市長会派により｢沓決{佃ざらＵ}

され忌見込みです が、情 報発 信として大変効果的

市 長 リ コ ー ル( 解 職 請 求)

｢ 約50 万 筆｣ の 暑 名 が 必 要 で 、休hl 認‘５ 遥 Ｍ 協ヽ 調

し で 沌al. か 活 曲 を 屁 囃L_ 樫 音 の £ 去かXi ね りを 牛

み 出 す こと か 必 要 。選 挙 で｢ＩＲｋ 対 候 補 の 尊 利｣ へ

･2･検;li胤逼会のii任を悶う!5K盆りコールjの制虚そ｡存在します

市 長 選(21 年 夏)

すでに時遅く､IR事業者との

契 約が進み､莫大女違 紅金

､が訟･ぶされる可 能性が 高い

こj

を経て､輸入車ディーラー取締役i 後に保険代｡理店代表。



|公約実現琳 奈川県政の｢見える化｣が一歩前耐

▲決諒特別委員会で須l||が担?!4の公営企業では､｢水辺管路情報を無科で

税 金の効 率 的な運川チェックのためには、徹底した愉 報 公開 が 欠か

せませ ん。先 の 第 二定 例 会 、オープ ンデータの 利活 川 の ため 、地 方 公

会-ほ1'制 度に 些づく明'務諸 衣り ネット公 開Ｇついて､ 従前 のＰＤＦ形 式 に

加え､統 計 処理 の加71Jがし々 すいエクセル形 式でくり公 開を要望､ 実 現

いたしま｡した。小さなことからゴツゴツと改 革を進めてまいります。

また、第卜こ定 例 会では｢ 未病の 見える化｣ について、質疑をしました。

県 開 発 の 健 康管 理アプIJ、｢マイＭＥ-ＢＹＯカルテ｣ は 何 億円もの予 算

が 投じられております が、集積されたビッグデー タの て次 利 川の目途 が

たっておりませ ん。県民 の健康 維持･増 進へ の利 活 用が 期待されます。

また、｢収 支 報告 書 のネット公開｣ など。情 報 公開 によるクIJ－ンな政

治を実現 す べきと考えます。会派内でも積極 的に訴えてまいります 。

| 神奈川(横浜)の｢美味しい中学校給食にＹＥＳ!｣
ハマ弁は我 々の 要望もあり･11日注 文 吋能 になったものの。横 浜 市が 実 施した パブリ

ックコメントでは。巾学 校綸 食を望 む声が94.8 パーセントもありました。林111長 が 横 浜市

選出 県 議との面 談 にいらした 際には、予 算 計|ﾕ されたΓμ 額の 赤字 見 込 のオペラ･バ

レエ 専用劇 場j と[中 学 枚給 食 失 現] の敢 策 的優 先順位1こついて意 見いたしました。

皆 様は文 化振 興政 策と子･育て支援 政 策、どちらを優 先すべ きとお 考えになります か?

| 政治は社会的弱者のためにある!
-

▲｢ ハマ弁｣は]食
6300円から2500円
の税金役人で推移

本会議で古賀てるき議員の補助者を務めました。その中で，特別童'樗学校の教置

鴫S941 の，肢体小|’11tl･重複障害の唯徒さんへの医療的ゲアが責任も取く高負担になって，

ご
ｒ　

いることから,負担fi 袱策を駐に要望しました。本件は私か秘書時代に現職教1.1の

声を集め。古賀議貝に要望したものです。本会議で知訓 こ提案され、感無限です。

ｉ 他に｢関東ろう者大会1に参力||。｢神奈川県聴覚福祉センター|も視察いたしました。

| 最高にワクワクする、神奈川をつくろう!
政策局･未来創生課との質疑を前に、アジア先進都市、中国･深JJliの

イノベーション事例を個人視察してまいりました。中国ではドローンを活

J↑jLて、運転中のスマホ操作やシートベルト着川の交通違反収締りをス

タートさせています。日本は世界最高峰の科学技術がありながら。社会。

失装へのスピード感で後れをとっていると感じます。

質疑では、黒yl 知事の提案説明にありました｢テクノロジーの追究とヒューマンな触れ合いをクロスさせ

た未来社会創造jという一見ポエムのような演説について、将来展望を詳しく掘り ﾄ げ゙ました。

モデル事業として｢ＶＲを活Xl｣し、寝たきりの患者さんが家族旅行を疑似休験し、思い川を共有する。｣｢ド

ローンに移動電波.Ｍの機能を付加し、災害時、電波の入らないエリアに通恬を復ILIさせ、聴覚障がいの力

にも文字情報を伝える。｣｢神奈川県がメルカリと提携し、フリーマーケットの売り卜｡げを被災地の復興支援

金に回せるようにする。｣などの興味深い答弁が引き出されました。建設的な質疑を通じ、テクノロジーＸヒュ

｡－マンの未来社会創造が確認できました汀最商にワクワクする、神奈川の未来｣をつくってまいりしょう!



| 旭区内の｢ 草の根活動｣ からボトムアップの政治を!

▲左近山団地に続き汀1 机
のお祭りでも｢誰でも本Ｍさ
ん｣に参加。人規模川地と商
店街の活性化が大切です。

旭区 各地 の自治 会 行 事に 参 加させ てい

ただいております。県 政 でも｢地 域コミユテニ

イの 再 生｣ は 重 要 課 題で す。防 災 訓練 など

をきっか けに、[]頃 から近 隣とのお 付 き合 い

を深 めておくことが人 切です ね。

そ の 際に、横 断 歩 道 や信 号 機 設 置など、

地域 のご 要望 を頂くことも須川こうへ いの 人

切な 仕事 です 。ある自治 会さんから倒った、

横 断 歩 道 の引き直しは 無 事 実 現 す る見 込

み｡になりまし た。地 域 のお 声を県 に1111け る、

ポトムアップ の政 治を実 行してまいります。

| 若者の政治参加を!…長期インターン募集中1
須IIにうへい事務所では、旭区で活誦する学生インターンを瞰時'２け 入

れしております、今期は夏季インターンに2 名、長期インターン1名が活躍して 、
こ

ます。旭皿の地域訓脊の1l、研究テーマのレポートを配布し、国会や県議hj

会本会議の見学、県議会超党派議連の勉強会、維営者訪問、福祉プログラ　ー＝゙

ムや地域のお祭りにも参加しました。ぜひ、お気軽にお問い合わせください!

Ｆ

コラム：神奈川の明日に種をまこう！

賀詞交歓会・夏祭り・敬老会・運動会・餅つき大会…

と地域行事は数え切れず、あっという 間にー‘年が過ぎて

しまいます。旭区は50 周年記念行事も数多くありました

ね。大変申し訳なく思いますのが。「○○○、須田さん

来てなかったね～、どうしたの ？」とご心配のお声を頂

戴する時です。いつも来てく れる と思っていただけるこ

とは嬉しいで すし4 季節行事は同日開催も多いので、な

るべく全部の行事に行けるよう、年度毎にロ ーテーショ

ンでお何い する予定で す！また、自治会掲示板等にあ｡り

ます地域行事を教えて下さると大変助か｡ります。添付葉

書よりボランティアご協力をぜひお願いいたします！４

畷新t喝 は

faceb00k

で発信中!

県政レポーIヽはいかがでしたか?

ご感想お待ちしております。
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| 旭区50周年記念式典で登壇し、ご挨拶いたしました

挨拶 では、ズーラシアの自動 巡 転

鬘 証実 験 やSDGS 若 葉 台フロント

なども紹 介させていただきました。

50年 前はアポロ11 号がJ=j面

着陸した年です。旭区50 刑

年を祝い、次の100 周年へ!

その他、オリンピック会場や動物愛

護センターなど県内各地の視染をし

決算委員会で質疑をいたしました。

|｢ カジノ反対署名活動｣の｢受任者｣にぜひご協力を
横 浜lij‘講 会ではITR(カジノ)の是非 について｢ 住民 投 票｣ を求 める動きがあったものの、市長･り一党 会派

とも一 顧 だにしない状 況 です。私 、須田こうへいも神 奈 川県 議 会でカジノに反 対の 立場 で質 疑しましたが 、

市に協 力していく県?11局の 方針は変 わりませ ん。この状 況を打 破 するためには、｢草 の根 運動｣ で市民 の

声を集め √ド から|こへ のボトムアップで政 治を動 かしていくしかありませ ん。私も旭区民 の …･人として、｢住

民 投 票｣･｢ 市長リコール｣ の受 任 者( どちらか･ つでもＯＫ)を募 集しております。葉 井にてご 連絡 ドさい。
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険 代 理 店 等 の 経 営 経 験Ｉ 早 稲 田
１

大 学 翁 学 部 卒・40 歳､5 歳 の 娘 の

父 ■ 南 冰 宿 在 住. 吝 少 年 指 導 貫　
｜

㎜■　 ㎜･･　・　･･　･･･- ㎜　･ ･●･　・ Ｊ

旭 区鶴 ヶ峰ｚ-９-１１２Ｆ-２

ａ ０ ４ ５- ４ ４ ４-9444

〔１１ ０ ４ ５, ４ ４ ４-9445

ｓｌｄａｍａｒ舶.ｌｅt＠9mail.( ｏfn

立
場
か
ら
黒
き
県
知
事
に
代

世
論
調
査
で
も
常
に
圧
倒
的

察
に
参
り
ま
し
た
。
よ

｀
賢

し
い
蓼
の
あ
る
観
光
政
策
で

表
質
問
し

ま
し
４

ギ
ャ
ン

過
半
数
が
反
対
で
す
。
現
市

成
派
は
外
国
人
観
光
客
か
ら

し
ょ
う
か
？

▲ タウンニュースに掲 載 の県政レポートでは今までになり

反響 をnl 戴しました。皆 様のご 意 見お 待ちしております。
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